

Beilage des NSB.-Wien

Nachrichten aus  
der Verwaltung  
der  
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamtinhalt:

Stadtpresseamtsleiter  
Gust Handschmann

Verantw. Schriftleiter:

Hans Mücke / Wien, 1.,  
Rathaus / Fernr. N 22.500  
Klappen 002, 243, 049



# Rathaus

# Korrespondenz

BEFUGIGT VOM GRUPPENLEITER IN VERBINDUNG MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSMITTELS DER STADT WIEN.

Wien, 17. März 1941.

## Der Lainzer Tiergarten öffnet wieder seine Pforten

=====

Mit dem Einzug der wärmeren Jahreszeit werden auch heuer wieder der Lainzer Tiergarten und die Hermes-Villa für die lufthungrigen Wiener geöffnet sein. Vom 30. März an kann das gesamte Gebiet des Lainzer Tiergartens und die Hermes-Villa jeden Samstag und Sonntag und auch an Feiertagen besucht werden. Der Lainzer Tiergarten hatte in den Jahren vor dem Umbruch unter dem Unverständnis der seinerzeitigen Verwaltung stark gelitten. Ohne Rücksicht auf die Wildbestandsicherung wurde damals der Abschuss des Wildes gegen Jagdgebühren vergeben, was von katastrophalen Folgen begleitet war. Diese Abschüsse wurden nun bei der Übernahme des Lainzer Tiergartens in die städtische Verwaltung sofort eingestellt und nur die schwachen, kränkenden und schlecht veranlagten Stücke sämtlicher Wildarten vom Betriebspersonal abgeschossen. Das vererbungswichtige und kapitale Wild dagegen wird jetzt sorgsam gehegt. Durch umsichtige Verwaltungsmaßnahmen hat die Gutsverwaltung auch dafür Sorge getragen, daß die Tiere während des Winters kräftiges Wildfutter in genügender Menge erhielten. Es wurde dafür gesorgt, daß nun den Tieren eine absolute Winterruhe gesichert ist. Es haben daher die Tierbestände dieses prächtigen Wiener Ausflugszieles den vergangenen Winter gut überstanden. Die Verbesserung der Wege und Straßenanlagen im Lain-

zer Tiergarten wird von den Wiener Wochenendwanderern ebenfalls sehr begrüßt werden, bieten sie doch die Gewähr uneingeschränkt **genußreicher** Spaziergänge durch den schönen Wiener Naturpark.

oooOooo

An die SchriftleitungenNicht zu veröffentlichen

Das Hauptgesundheitsamt der Stadt Wien ersucht die Schriftleitungen, die den Artikel über die Rattenbekämpfung, der am 10. März mit der "Rathaus-Korrespondenz" an die Blätter ausgegeben wurde, noch nicht veröffentlicht haben, diese Veröffentlichung jetzt unmittelbar vor den festgesetzten Rattenkampftagen nachzuholen, um die Bevölkerung knapp vor Einsetzen der Aktion noch einmal auf die Schädlichkeit der Ratten eindringlich aufmerksam zu machen.

oooOooo

Norwegischer Besuch im Wiener Rathaus  
=====

Im Roten Saal des Wiener Rathauses begrüßte heute, 17.3., Bürgermeister Ph.W. Jung eine unter Führung von Staatsrat Lunde stehende norwegische Abordnung, die sich auf einer Reise durch Deutschland zum Studium kultureller Einrichtungen befindet und nun von München kommend, in Wien eingetroffen ist. Staatsrat Lunde unterhielt sich längere Zeit mit Bürgermeister Jung und Stadtbeigeordneten Ing. Blaschke über kulturelle Fragen. Die norwegischen Gäste besichtigten die Prachträume des Rathauses und wurden auch durch die Grillparzer-Ausstellung geführt, die mit ihrer interessanten Zusammenstellung von wertvollen Zeitdokumenten der Wiener Vergangenheit einen großen Eindruck machte.

oooOooo